



Daftar Idol K-Pop yang Akan Menyelesaikan Wajib Militer di Tahun 2024, Tunggu Kehadiran Mereka!

Description

Sederet Idol K-pop Siap Selesaikan Wajib Militer di Tahun 2024

Idol K-pop adalah salah satu profesi yang banyak diminati oleh para kaum muda, namun mereka juga terikat oleh kewajiban militer yang harus dipenuhi. Tahun 2024 ini, beberapa idol K-pop siap untuk menyelesaikan wajib militernya. Siapa saja mereka?

Ha Sung Woon: Keluar dari Wamil pada 23 April 2024

Kim Seok Jin: Selesai pada 12 Juni 2024

Wonho: Selesai pada 4 September 2024

Jaeyoon: Selesai pada 19 September 2024

Mino: Selesai pada 22 September 2024

Minhyuk: Selesai pada 3 Oktober 2024

Jung Hoseok: Selesai pada 17 Oktober 2024

Jay B: Kembali pada awal November 2024

Jinyoung: Menyelesaikan tugas militernya pada 4 November 2024

Seungyeon: Keluar dari wajib militer pada 20 Desember 2024

Quotes and statistics can be added here to support and provide more trustworthy short content.

Idol K-pop Siap Selesaikan Wajib Militer

Para fans akan segera menyambut kembalinya sederet idol K-pop yang sedang menjalani wajib militernya. Mereka telah melakukan tugas militernya dengan baik dan kini siap untuk kembali ke dunia hiburan.

Ha Sung Woon, Kim Seok Jin, Wonho, Jaeyoon, Mino, Minhyuk, Jung Hoseok, Jay B, Jinyoung, dan Seungyoon adalah sederet idol K-pop yang akan menyelesaikan wajib militernya pada tahun 2024. Mereka telah menjalani tugas militernya dengan baik dan siap untuk kembali ke dunia hiburan. Selamat kepada para idol atas selesainya tugas militernya!

Ringkasan

Para idol K-pop yang sedang menjalani wajib militer termasuk Ha Sung Woon, Kim Seok Jin, Wonho, Jaeyoon, Mino, Minhyuk, Jung Hoseok, Jay B, Jinyoung, dan Seungyoon. Mereka akan menyelesaikan tugas militernya pada tahun 2024. Bagaimana pendapat Anda tentang kembalinya para idol ini ke industri hiburan setelah menyelesaikan wajib militer mereka? Adakah yang Anda antisipasi? Silakan bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark